

Marlies Mejías et Lisandra Guerra se qualifient pour les JO de Rio



La Havane, 8 mars, (RHC).- Les cyclistes cubaines Marlies Mejías et Lisandra Guerra ont réussi à se qualifier pour les JO de Rio malgré une performance assez discrète au championnat du monde de cyclisme sur piste qui s'est disputé à Londres.

Pendant la dernière journée des compétitions, Marlies Mejías a eu de bons résultats à l'omnium, l'épreuve la plus épuisante du cyclisme sur piste avec six compétitions en deux jours. Ces résultats lui ont valu de terminer neuvième au championnat et avec les points accumulés, elle s'est placée sixième au ranking mondial en vue des JO de Rio.

Marlies Mejías, un des grands talents du cyclisme cubain à l'heure actuelle, a souffert une chute ahurissante pendant la première journée des compétitions mais elle a fait preuve d'un grand courage et elle a pu terminer l'épreuve.

Il faut dire que pendant la préparation en vue du championnat elle avait perdu un mois d'un entraînement à cause d'une chute.

Pendant la seconde journée de compétitions, Marlies Mejías a terminé huitième au tour lancé, neuvième aux 500 mètres contre la montre et onzième à la course par points.

De son côté, Lisandra Guerra a dû prendre congé du championnat du monde à la 30e position à l'épreuve de vitesse, bien en dessous de ses possibilités mais elle a garanti son billet pour Rio quelques journées auparavant au Keirin, où elle a terminé neuvième.

La meilleure performance de l'équipe cubaine de cyclisme a été assurée par la jeune Arlenis Sierra qui a décroché la seule médaille de Cuba à ce championnat: la médaille de bronze à la course par points. Comme cette épreuve n'est pas olympique, Arlenis Sierra cherche sa qualification pour Rio dans la catégorie de la route où elle semble avoir des chances d'obtenir son billet, car elle se trouve parmi les 60 meilleures du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/86581-marlies-mejias-et-lisandra-guerra-se-qualifient-pour-les-jo-de-rio>



Radio Habana Cuba